

Jagawallfahrt

mit
anschließender Fahnenweihe
des Salzburger Jagdschutzverbandes in Maria Kirchentäl.



Die Pinzgauer Jägerschaft und
der Salzburger Jagdschutzverband laden am Sonntag, dem

9. November 2025

zur traditionellen Jagawallfahrt
nach Maria Kirchentäl in St. Martin bei Lofer ein.

Dieses Jahr wird es eine ganz besondere Wallfahrt, da die neue Landesfahne des Salzburger Jagdschutzverbandes geweiht wird. Es werden außer der neuen Landesfahne noch andere Fahnenabordnungen der verschiedenen Jagdvereine am Gottesdienst teilnehmen. Pfarrer Alois Dürlinger wird die Heilige Messe leiten.

Die Wallfahrt beginnt um 11:00 Uhr.

Wir bitten, um 10:30 Uhr vor der Kirche zu sein. Anschließend an die Messe finden wir uns zu einem gemeinsamen Mittagessen und netten Gesprächen im Gasthof Schörhof in Saalfelden ein.

Die Pinzgauer Jägerschaft und der Salzburger Jagdschutzverband heißen Jäger, Traditionsverbundene, Freunde und Familienangehörige herzlich willkommen und freuen sich über zahlreiches Erscheinen.

Walter Herbst
Bezirksjägermeister

Christoph Burgstaller
Landesobmann

